

# *Estrenan Premios Rolling Stone en Español*

---



Imagen ilustrativa

Miami, 26 oct (RHC) La primera edición de los Premios Rolling Stone en Español tendrá lugar este jueves en esta ciudad, donde se reunirán protagonistas de la industria del entretenimiento musical y cinematográfico para celebrar las creaciones de artistas de habla hispana.

Se trata de una fiesta del universo creativo latino, dejando a un lado las métricas, géneros o fronteras, con lo cual los Premios Rolling Stone en Español buscan resaltar las producciones con gran impacto cultural, así como, en las áreas de innovación, originalidad, audacia, calidad y una importante contribución a la industria.

Esta versión de los reconocidos premios recompensará las mejores obras del año y brindará visibilidad al talento de artistas y creadores hispanohablantes.

Las palabras de Diego Ortiz, como director ejecutivo de Rolling Stone en Español, fueron de aliento y las dedicó a la comunidad hispana.

Es importante que existan plataformas de premiación enfocadas en el arte y la creatividad, indicó Ortiz.

La comunidad hispana se encuentra en un momento histórico, y gran parte de nuestra responsabilidad en Rolling Stone en Español, es mostrarle al mundo los artistas que quedarán marcados en la historia

por su valentía y por el poder de su arte, añadió.

Mientras, el director ejecutivo de Rolling Stone, Gus Wenner, agregó que la revista reconoce el enorme crecimiento, la importancia y la influencia de los artistas latinos.

Desde sus inicios, Rolling Stone funge como la voz más influyente y respetada en la cultura popular; las icónicas reseñas, conteos, entrevistas y contenidos de música, cine, política, entre otros temas, fueron siempre, durante décadas, de un impacto muy significativo en el mundo del entretenimiento.

Por su portada pasaron -y aún sucede-, los artistas más legendarios y respetados de toda la historia; es la voz de una generación y ahora, con Rolling Stone en Español, conseguiremos medir el pulso de la cultura latina, puntualizó.

El exterior de Rolling Stone en Español presentó a los más grandes protagonistas de la cultura hispanoamericana, como Rosalía, Jennifer López, Miguel Bosé y muchos otros.

Las categorías de los Premios Rolling Stone en Español que serán galardonadas este 2023 son en Música: Álbum del año, Artista del año, Canción del año, Promesa de la música, Videoclip del año y Productor/a musical del año.

En Cine y Series: Largometraje de ficción del año, Serie del año, Actuación del año, Director/a del año y Largometraje documental del año, mientras, la categoría Creadores trae: Creadores del año.

La ceremonia se efectuará en horas de la noche en el Fillmore Miami Beach Theater y se transmitirá por varias cadenas, como la plataforma de streaming HBO Max.

Entre los intérpretes que se van a presentar están Anuel AA, Carín León, Natalia Lafourcade, Ozuna y Reik. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/337557-estrenan-premios-rolling-stone-en-espanol>



**Radio Habana Cuba**